

## Sector manufacturero opera al 80% de su capacidad instalada (El Financiero 28/03/12)

Sector manufacturero opera al 80% de su capacidad instalada (El Financiero 28/03/12) Eduardo Jardón Miércoles, 28 de marzo de 2012 Personal ocupado crece 2.2% en enero. Las empresas del sector manufacturero trabajaron al 80.1 por ciento de su capacidad productiva durante enero de este año. Fue su segundo mayor nivel en casi cuatro años, según los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Un mejor desempeño en Estados Unidos y la recuperación gradual que muestra el mercado interno explican el mayor dinamismo de la industria manufacturera. La tendencia al alza de este indicador se ha reflejado en mayores contrataciones, con un crecimiento constante en el personal ocupado desde 2010. Así, el primer mes del año el número de trabajadores en las manufacturas creció 2.2 por ciento anual, y con esto registró la cifra más elevada en seis meses. Las empresas consultadas por el INEGI sumaron tres millones 178 mil empleados, poco más de 19 mil si se compara con el mes previo, y 66 mil 139 más con relación a enero de 2011. Destacó el crecimiento de 12.1 por ciento anual en la rama de fabricación de equipo de transporte. Otros incrementos relevantes en el empleo se observaron en las empresas relacionadas con la fabricación de maquinaria y equipo, donde el personal ocupado aumentó 7.6 por ciento anual, y en metálicas básicas, con un avance de 5.3 por ciento. Ingresos Con mayor disminución resultó la fabricación de insumos textiles, donde se observó una caída de 3.7 por ciento, y en la fabricación de prendas de vestir, con una baja de 3.5 por ciento. Las cifras provienen de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera, que tiene una cobertura de 240 clases de actividad económica y que se levantó en los primeros 15 días de enero. Otros resultados del estudio revelan que el número de horas trabajadas durante el mes de referencia se incrementó 2.8 por ciento a tasa anual, con un alza de 2.4 por ciento en los obreros y de 4.4 en los empleados. Las remuneraciones pagadas reales subieron 0.4 por ciento anual, lo que derivó de un alza de 0.4 por ciento en los salarios de obreros y de 1 por ciento en los sueldos del personal administrativo. Las prestaciones sociales disminuyeron 0.2 por ciento.